



中富地区社協だより



発行：中川富岡地区社会福祉協議会 発行責任者：会長 柳井洋 編集責任者：広報部会長 山口修 連絡先（0438）63-3888

平成27年度敬老会「皆様の長寿を祝いで」



中富地区社協では来る9月21日（月・敬老の日）午後1時から「第23回中川富岡地区敬老会」を平川公民館体育室で、中富地区にお住いの70歳以上の皆さんをご招待して開催します。敬老会の開催に当たっては、年度当初より皆様方に喜んで頂けるようアトラクションを検討してまいりました。その結果、本年は次の方々にご依頼したところご快諾を頂きました。皆様には当日の素晴らしい演技、演奏を楽しんで頂きたいと思います。その他には例年のように結婚50周年を迎えたご夫婦への記念品の贈呈、ご来場頂いた中で最高齢の男女の方々への記念品の贈呈やお楽しみ抽選会等のプログラムを組んでおります。是非、ご来場の上、楽しいひと時をお過ごし下さい。



主な出演者の紹介



(1)
和太鼓会

昨年に続いての出演です。根形公民館で活動する和太鼓のサークルです。全国に存在する伝統的な和太鼓のリズムで許可されたものを編曲し、いろいろな施

設などで演奏し喜ばれています。

カラオケ

こじ2~3年は実施していませんでしたが、今年は公民館のカラオケサークルで活動している団体の中から歌好きの仲間が熱唱します。

(2)
健康体操
本年4月1日に平川公民館内に開所した地域包括支援ひらかわサブセンタの保健師による「健康についてのお話」と「軽い体操」をご指導して頂きます。



(3)
地元有志による舞踊
過去に何回か出演をお願いしております百目木の関勇氏他2名の有志による舞踊です。百目木公園まつり等で出演しています。「辛うじて一人旅」「黒田節」など楽しんで下さい。

(4)
平川中学校（吹奏楽の演奏）
昨年は、中川小学校（3・4年生）の合唱でしたが、今年は、平川中学校22名の吹奏楽部の迫力ある素晴らしい演奏を楽しんで下さい。



(1)
お祝いとお楽しみ抽選会
アトラクションに先立って、袖ヶ浦市社会福祉協議会より敬老の日のお祝いに記念品を贈呈します。

(2)
中川地区での黎明期の敬老会
この度、中川地区の敬老会に関する情報が寄せられましたので紹介します。

村上米蔵氏（故村上謙氏の祖父）青年会報より写す。明治42年3月15日に第一回（敬老会を実施する。）静岡県豊坂村六栗（60余戸山間の部落）へ青年会主催の敬老会を視察に行く。早速、翌年自宅を開放して（敬老会を実施する）70才以上の60人を招待する。その後、毎年行われ、大正4年5年は中川村主催となる。大正6年～8年は、朝鮮新義州へ行きそのため休会。上宿会堂にて16人出席する。在郷軍人、校長、村長（近藤）、小路部落、老婦人連の朝の出かけ踊り、浪花節、青年相撲等あおい

（※ 青い部分は加筆）

(2)
敬老会のご案内について
敬老会への案内は、昨年同様個人毎の案内ハガキは行いません。市の広報、社協により、自治会回覧等による案内周知を図ります。近所や、友人等で声をかけ多いの方に呼びかけてご来場下さい



中川地区での黎明期の敬老会



① 金婚式を迎えたご夫婦
② 来場者の中から最高齢の男女

アトラクション終了後、例年通りお楽しみ抽選会があります。素敵なお品があたります。

（高齢者部会長 太田茂雄）

お花見扈食会を開催!

毎年恒例のお花見扈食会は、去る6月17日(水)午前10時から15名が参加して実施されました。曇天のなか、昨年と同じ初夏の季節



花「菖蒲」を袖ヶ浦公園で鑑賞し、その後、老人福祉会館での健康教室、美味しい手作り弁当による扈食会が実施されました。当日は、豪華に咲いた菖蒲のその丹精に思いをいたし、会館での「百歳体操」で汗を流し、美味の扈食に舌鼓を打っていました。一日の最後はやはりゆりの里でのお買い物でした。「菖蒲や紫陽花がきれいで、なかなか来られないからよかったですよ」「百歳体操をやつたから疲れましたよ」「百歳体操で汗を流して県外まで行つたような気分だよ」等の参加者の感想がありました。

「いきいきサロン・成蔵地区」

「ふれあい交流会」

日時 平成27年10月9日(金)
場所 富岡分館・調理室
経費 200円 定員 30名
募集締め切り 9月25日(金)

【参加者募集】 【いきいき料理教室】

葉に心配しました。もっと気軽に参加できる表現を」等の感想がありました。



扈の部の子ども神輿のあとは、涼しくなった夕方より公会堂で区民一丸で取り組み準備した模擬店や舞台のある中で発表会、演芸会を催しました。

喉を鳴らし潤し、舌鼓をうち区民のコミュニケーションを一層深めたことでしよう。



平中・創立50周年事業展開!

平川中学校が創立50周年を迎える6月21日(日)の記念事業実行委員会で記念事業の実施計画が承認されました。「記念植樹」は、5月11日(月)に校庭東側敷地に桜の苗木

に戸惑つたり、体操で汗を流し、熱中症対策に納得し、給食部会による手づくりようかんでお茶を頂いて楽しいひと時を過ごしていました。「近所にいてもなかなか会えない人とゆっくり話ができるよかったです。」「楽し

い会であり、これからもぜひ続けて欲しい。」「脳トレーニングの言葉に心配しました。もっと気軽に参加できる表現を」等の感想があ

(小説第二回) 祭りだワッショイ!

今年の夏祭りは台風一過の7月19日(日)に各地区で行われました。小路第二区でも横田神社宮司のお祓いを受けた子ども会による神輿が区内を巡回しました。真夏日の直射日光もものとせず、元気にお神輿をかづぎ応援に駆けつけた青年部、ご両親はもとより地域の高齢者に若き将来の地域を担う子ども達のパワーを充分發揮しました。

高齢者部会では、地域に住まわれる高齢者の方々が健康で元気に暮らせるよう高齢者福祉の増進に関する様々な事業を実施しています。特に「ひとり暮らし高齢者」の方々の見守りや生きがいをもって生活ができるよう手助けをしています。今後、高齢化は進み、部会の重要性は増すものと考えられます。会員一同しっかりと課題に取り組んでいきます。

なお、今年度から部会長が太田茂雄に変わりました。

専門部会だより (高齢者部会)

部会員 太田茂雄(部会長) 石井俊江(副部会長) 若林英夫 桃林達也 小林亨 小沢正昭 真藤匡雄 中村俊夫 中山博明 鈴木順一 稲村利実 鈴木治夫 柴崎穂 田中多恵子 川名好枝 林忠雄

中富地域の話題

(小説第二回) 祭りだワッショイ!

が植樹されました。「タイムカプセル開封式」は、8月16日(日)午後1時から平川中学校体育館で開催されます。創立20周年事業時に思い出の品がタイムカプセルに収められたものを開封して手渡すものです。

「創立50周年記念式典」は、11月21日(土)午前9時から平川中学校体育館で開催され、「祝賀会」も同じく年に開催される計画とのことです。

創立50周年記念